

Dienstag 24. Dezember 2005

Eistanzpaar bei Titelkämpfen



Bestreiten ihre erste Junioren-DM: die Eistanzler Saskia Brall und Tim Giesen.

VON MAREIKE ROSZINSKY

Von wegen gemütliche Weihnachtstage – Saskia Brall und Tim Giesen können sich nicht auf besinnliche Stunden im Kreis der Familie freuen. Denn das äußerst talentierte Eistanzpaar vom Neusser Schlittschuh-Klub (NSK) feilt sogar an Heiligabend noch an Pflicht-, Originaltanz und Kürprogramm.

Und bereits am ersten Weihnachtstag geht es in die Bundeshauptstadt nach Berlin – zu den Deutschen Meisterschaften (27. bis 30. Dezember). Bereits am Montag müssen der Neusser Tim Giesen (17) und seine Mendener Partnerin Saskia Brall (15) im Sportforum Schönhohenhausen auf das Eis. Das Paar bestreitet dort seine ersten nationalen Titelkämpfe im Juniorenlager und trifft auf altbekannte Konkurrenz. Bei den Titelkämpfen im Dezember 2004 – damals noch in der Nachwuchsklasse – mussten sie sich nur knapp den Bayern Ekaterina Zabolotnaia und Julian Wagner geschlagen geben. Jetzt trifft das Duo vom Neusser Schlittschuh-Klub wieder auf die Erzrivalen.

Starke Konkurrenz

„Und die wollen wir unbedingt hinter uns lassen“, sagt Tim Giesen. Die Bayern wechselten zeitgleich mit den Neussern zu den Junioren. „Jetzt gilt es, sich in dieser Klasse zu behaupten“, meint Tim Giesen, der seit einigen Monaten auch am Landesleistungsstützpunkt in Dortmund lebt. „Wir müssen uns unsere Lorbeeren erst hart verdienen.“ Ein Platz auf dem Treppchen wäre ein überragender Erfolg für ihn und Saskia, ist aber mit Blick auf die anderen Paare eher nicht zu erwarten. „Die Konkurrenz ist sehr stark“, weiß Giesen nur allzu gut. Insgesamt sieben Paare treten an, darunter auch die Juniorenmeister aus 2005, Rina Thielke und Sascha Rake. Deshalb versteifen sich Brall und Giesen nicht auf den Titelgewinn, sondern bleiben realistisch: „Hauptsache, wir laufen drei saubere, fehlerfreie Programme.“

Dennoch könnte das Neusser Paar, immerhin gehören die beiden dem Bundeskaders an – für eine Überraschung sorgen. Und wenn es nicht klappt – einen Titel haben sie bereits in der Tasche. Tim Giesen und Saskia Brall wurden – wie die Stadt Neuss bekannt gab – zum Team des Jahres 2005 gewählt. Überreicht wird die Auszeichnung am 17. Januar bei der Sportlerehrung in der Stadthalle.